

# 3年学年便り



令和4年(2022年)6月30日  
豊中市立新田南小学校

あっという間に6月も終わり、7月になりました。小学校生活ではじめてプールに入ることができ、笑顔がたくさん見られた初夏の一コマでした。初めての書道の授業も、「はやくやってみよう」と積極的な声を聞くことができました。

朝学校に来た時や、休み時間等、カイコの世話を一生懸命する姿も見られ、日々成長していくカイコの幼虫を見て「また大きくなった!」と喜ぶ様子がありました。

7月で1学期が終わります。暑い日が続きますが、体調に気をつけながら元気いっぱい過ごしていきたいと思えます。

## 7月行事予定

月	火	水	木	金	土	日	
				1 個人懇談	2	3	
4	5	6 音楽朝会 出前授業	7	8	9	10	
11	12 短縮時程ア	13 図書館閉館 短縮時程ア	14 短縮時程ア	15 短縮時程ア	16	17	
18 海の日	19 給食終了 短縮時程ア	20 大掃除 終業式	21 夏季休業			22	23
24							
25	26	27	28	29	30	31	
夏季休業～8月24日まで							



## 学習予定

- 国語 …… はりねずみと金貨 慣用句を使おう  
「ほけんだより」を読みくらべよう 本は友だち
- 社会 …… 畑ではたらく人びとの仕事
- 算数 …… たし算とひき算
- 音楽 …… 歌声ひびかせて
- 図工 …… ねん土でペン立てを作ろう 一学期のまとめ
- 体育 …… 水泳 けんこうな生活
- 理科 …… ゴムや風のカ 音のふしぎ
- 道徳 …… 同じ小学校でも ごめんね、サルビアさん
- 外国語… How many～?
- 総合 …… 調べて書こうわたしのレポート ローマ字

## お知らせとお願い

### 【熱中症予防について】

暑い時期になってきました。7月になると30℃を超える日が増えてきます。現在でも、子どもたちも休み時間になる度に、水分補給をする姿が多く見られます。多めに水分を持たせるようにして下さい。

### 【学習ノートについて】

国語ノート、算数ノートについては、なくなったら同じマスのものお家で用意してください。漢字ドリルノートについては、2冊目も学校で用意します。

### 【書写(毛筆)の授業について】

6月下旬より、毛筆の授業が始まっています。連絡帳でお知らせするので、毛筆の授業がある日は、汚れてもいい服で来て下さい。

### 【出前授業について】

7月6日(水)に大阪府のオリンピック・パラリンピック派遣事業の一環で、巽樹理さんが出前授業をしに来校されます。出前授業は、2時間目に講話、3時間目に水泳実技指導を予定しています。講話は、水着の上にTシャツを着て参加します。当日は、プールバッグの中にTシャツを1枚入れて持たせてください。

巽樹理(たつみじゅり)さん

種目: アーティスティックスイミング

経歴: 2000年 シドニーオリンピック 銀メダル(チーム)

2004年 アテネオリンピック 銀メダル(チーム)